
中学生が横断歩道の前で止まって話をしているが、横断歩道を渡るのか渡らないか分からない時がある。

こういう場合に、車も中学生も気を付けて下さいなどの話をＨＰ更新の人に学校からのお願いであげて下

さいと言って簡単にできるシステムがあればいいなと思う。 

小学校ＰＴＡ…中学校と同じで何をするにも学校の許可が必要になるので難しい。 

小学校の事は当たり前のように分かるが、中学校や幼稚園などそれ以外の事は何も分からないので、社    

協の HP で知る事ができればいいなと思う。 

自主防…ワークショップなどやっているので、社協の HP を使って告知をしていければと思う。 

活動報告もリアルタイムに掲載していけたらいい。ただ今の仕組みだと、ある程度整理して広報部に渡し

て掲載する流れになり整理もひと手間いるので、各団体の判断でアップできれば一番いいと思う。 

組織の中に広報を担ってもらう人を作らないといい。広報担当のような人がいて、写真を撮ってくれたり、

文章を作ってもらうなど、そういう体制を作っていければと思う。 

社協の HP の更新頻度をあげる、色々な情報が載っているという雰囲気を作るのが重要ではないか。 

町内会の情報を社協に載せるのは難しい。町内会は町内会の人向けに整理した情報を出しているので、そ

のまま出すのは考えないといけない。 

 

２）ホームページにおける写真の使用ルール  ※別紙資料 

参考資料より、広島市の広報における写真使用の運用 

広島市が主催するイベントの場合、広島市以外が主催するイベントの場合を説明。 

早稲田でも個人情報の話も出たので、写真の使い方のルール、基本的な条件を整理する。 

イベント等があった時にルールに沿って写真撮影をしたり、告知をする形で撮影したものの中から選んで

使えば良いのでは。ガイドラインを地域として決めて HP で掲載して活動してけば使えるのではないか。

個人情報の取り扱いをしっかりと。 

 

 ３．各団体からの情報提供 

１）青少協より（小学校による散歩中の犬に対する行為について） ※別紙資料 

この件で小学校の教頭先生に連絡をし、学校から注意指導はするが、あわせて町内会などで広報していた

だくと良いと対応されたので、常任理事会でも話をし、各ネットにも情報提供していく流れになった。そ

の後の報告はまだないので分からない。今後一軒家も建って、犬の散歩をする人も多くなる可能性もある

と思うので、早いうちに問題提起があがっている。 

この件に関して、じょうほうネットとしては小学校からの注意喚起で足りるものとして、社協で取り上げ

ない結論になった。 

 

４．その他  

女性会…常任の中で牡蠣の注文の受付をするのでチラシを配布します。 

東４丁目…ローソンがオープン。何かあれば本部の方に言って下さいとの連絡があったので、何かお気づ

きの事があれば東４丁目に報告下さい。 

交通の面が心配。車の出入りや渋滞、交差点の信号など。 

 

次回、第４回連絡会 ２月 16 日（水）１９時～ 

 

 

                                             以上 
 


